

Fecha: 25-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidad de Cauquenes lidera jornada preventiva en Cruce El Boldo para fortalecer la seguridad ante riesgos estivales

Pág. : 5

Cm2: 392,9

VPE: \$ 192.522

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Municipalidad de Cauquenes lidera jornada preventiva en Cruce El Boldo para fortalecer la seguridad ante riesgos estivales

Con el objetivo de reforzar la prevención y proteger a la comunidad durante la temporada estival, la Municipalidad de Cauquenes, a través de la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres, encabezó una importante jornada preventiva en el sector Cruce El Boldo, liderada por su director, Francisco Caro.

La iniciativa se destacó por el trabajo colaborativo entre diversas instituciones clave, entre ellas el Cuerpo de Bomberos de Cauquenes, la Corporación Nacional Forestal (CONAF), el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y Carabineros de Chile, fortaleciendo la presencia institucional en puntos estratégicos de alto tránsito y reforzan-

do las acciones de prevención frente a posibles emergencias.

Durante la jornada, las autoridades centraron su mensaje en la concientización de conductores y vecinos respecto de los riesgos asociados a las altas temperaturas y la propagación de incendios forestales, enfatizando la prohibición legal de realizar quemas de cualquier tipo. Asimismo, se entregó información preventiva y se realizó un llamado a la responsabilidad ciudadana y al cumplimiento de la normativa vigente, con el fin de evitar situaciones de riesgo que puedan afectar tanto a las viviendas como al entorno natural de la comuna.

Desde el municipio destaca-



caron la importancia de estas acciones coordinadas, que permiten fortalecer la cultura preventiva y promover el trabajo conjunto entre las instituciones públicas y la comunidad. En ese sentido, se reiteró el compromiso de la Municipi-

paldad de Cauquenes con la seguridad y el bienestar de sus habitantes, especialmente en períodos de mayor vulnerabilidad ante emergencias.

Este tipo de iniciativas forman parte de una estrategia integral de prevención

impulsada por el municipio, orientada a reducir los riesgos y fortalecer la preparación de la comunidad frente a eventuales desastres, reforzando la educación preventiva y la presencia territorial de los organismos de emergencia.